Pourquoi une veillée de prière pour la vie?

Au soir du 30 novembre nous entrerons dans le temps de l'Avent, temps béni pour contempler Jésus qui se fait homme: Dieu vient habiter parmi nous, quel extraordinaire cadeau qu'est l'incarnation.

"Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous" (Jean 1,14)

Jésus est pour toujours avec nous, c'est ce qu'il rappellera à ses disciples lors des jours qui suivront la résurrection. "Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde." (Matthieu, 28,20). Le Seigneur est venu sur terre pour que nous sachions qu'il est là, présent à nos côtés chaque jour, Dieu s'est fait proche de nous dans son incarnation, il connut toute notre vie, notre naissance, nos joies, nos épreuves et notre mort.

La prière peut changer la face du Monde. Si une petite bougie allumée dans l'obscurité illumine et chasse le noir, combien plus sera puissante notre prière ? « Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » (Mt 18, 20)

Le Christ nous promet son Amour. Prier c'est étendre l'Amour aux personnes qui souffrent autour de nous. Que ce soit le petit embryon, loti au creux du ventre de sa mère, innocent et tellement vulnérable, que ce soit la personne malade, blessée, misérable ou handicapée, qui ne trouve pas le sens de sa vie, que ce soit une personne en fin de vie qui doute de la valeur de celle-ci, toutes ont besoin de soutien qui est d'abord d'ordre spirituel, puis humain et matériel.

Le fondateur des « Veillées pour la Vie », Éric Angier de Lohéac, avait cette intuition que la défense de la vie passait avant tout par la prière avant de s'incarner dans une aide plus concrète et humaine. Lui qui a expérimenté dans son corps la maladie, n'a pas cessé d'encourager ses amis à continuer ce combat pour la vie par la prière, la formation de l'esprit et l'aide matérielle et humaine aux associations qui œuvrent pour la vie. Il croyait à la force de la prière.

Organiser une veillée pour la Vie c'est devenir des témoins de l'Espérance, des relais de l'Amour de Dieu sur Terre, pour que la Lumière éclaire le Monde.

Le 30 novembre, venons au pied du Seigneur confier les femmes et les couples qui doutent d'avoir la force d'accueillir un enfant, venons confier ceux qui doutent de la miséricorde de Dieu, venons confier les malades et les personnes âgées qui doutent de leur valeur dans la société. Venons prier aussi pour les décisionnaires, les accompagnants, les médecins et les infirmières.

Venons demander au Seigneur la grâce d'être missionnaire de l'Evangile de la Vie.

